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Anfrage Siegerentwurf zum Hochhaus im neuen Bahnhofsquartier 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

im Dezember wurde der Öffentlichkeit, die Entwürfe sowie der Sieger im Wettbewerb um ein 
Hochhaus im neuen Bahnhofsquartier vorgestellt. Generell begrüßen wir die sozialverträgliche 
Entwicklung des Quartiers sowie die Entscheidung zu mutigen Gebäuden mit nachhaltigem 
Anspruch bei Planung, Bau, Baustoffen und folgendem Betrieb. Wie wir wissen, werden die 
Auflagen und Vorgaben, wie zum Beispiel in Sachen Nachhaltigkeit oder Brandschutz immer 
komplexer. Zum Siegerentwurf erlaube ich mir folgende Frage:  

 

1. Ist das Vorhaben des Siegerentwurfs nach Thüringer Bauordnung umsetzungs- und 
genehmigungsfähig? 

Vielen Dank für die Beantwortung. 
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